

国際ロータリー 第2570地区 第4グループ

皆野・長瀬ロータリークラブ

週報

◇例会日 第1・第2木曜日 12:30~13:30 第3・第4木曜日 18:30~19:30
◇例会場 長瀬レクリエーションホテル 養浩亭
◇事務所 〒369-1305 秩父郡長瀬町長瀬1446 養浩亭内
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134
e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp
◇点鐘 小林 一夫会長
◇ソング 奉仕の理想



BE THE
INSPIRATION

第1452回例会 平成30年10月25日(木)

会長の時間

小林 一夫



皆さん、こんにちは。今日は米山記念奨学生学友委員会委員の永井さん、米山記念奨学生の愛称パリサさんに来て頂いております。

先日クラブ研修リーダーセミナーに出席しましたので、報告させて頂きます。

基調講演として最初に地区研修委員長の高柳パストガバナー、次に地区研修副委員長の栗山さんからありました。テーマは高柳さんからは「ロータリーの現状と展望」栗山さんは「ロータリーの原点と2016年規定審議会制定改正から見るクラブ運営全般について」でした。

高柳パストガバナーの講演の内容については、会員数は世界で2018年7月13日現在、1,201,005人、日本は88,956人、2570地区では1,639人になっています。

今年度R I会長テーマはインスピレーションになろうという事です。バリー・ラシンさんは「何か大きな事に挑戦しよう」というインスピレーションをクラブや他のロータリアンに与えてください。自分よりも長く後生にも生き続けるものを生み出すために行動を起こす意欲を引き出して頂きたいのです。ロータリーの新しいビジョン声明は次のように謳っています。「私達ロータリアンは世界で、地域社会で、そして自分自身の中で持続可能な良い変化を生むために人びとが手を取り合って行動する世界を目指しています」というような事です。インスピレーションとは心に火を付けるような、心が燃えるような事だと聞いたことがあります。変化を生み出そうという意欲をクラブ会長と地区内ロータリアンの心に芽生えさせて頂きたいのです。もっと何かしよう、可能性を最大限に發揮しようというやる気を最大限に引き出し、それぞれのやり方で前進出来るよう手助けする事が皆さんの仕事ですという事です。展望としては、日本のロータリーは100周年に向けて1920年に日本で始めて東京ロータリークラブが誕生しました。100周年は日本のロータリーの歴史からみると通過点ですが、多くの先輩が築いてきた歴史でもあり、これから日本のロータリーを考える機会

でもあります。ビジョン策定委員会では、アンケートを実施しており、日本のリーダーが元気になる日本のロータリー100周年のビジョン声明の発表を計画しています。記念事業等委員会では東京ロータリークラブと共同で100周年を祝う鐘をすでに各地区に送付致しました。記念バッジのデザイン募集では40点を超える応募があり、専門家を交えた選考の結果を11月に開催されるロータリー研究会で表彰する予定ですという事です。第2570地区の課題解決に向けてという事では会員の減少と高齢化、リーダーの決定が困難な事、地区組織や活動の停滞感。展望を描くためにという事では、課題の発見・解決に向けた主体的・協働的な学び。学び合う場を作る事で学ぶ楽しさ。世界が広がる。知識が深まる。コミュニケーションの向上。主体性の発現が出来る。多様性に対して寛容でありたい。学びと行動につなげる。以上のような事を高柳パストガバナーはおっしゃっていました。

次に栗山さんの講演ですが、クラブ研修リーダーの誕生は2010年6月だと。R Iにはゾーンがあります。日本は夜明けが一番早いので第1ゾーンであると聞いた事があります。会員の義務としては、会費の納入、例会の出席、ロータリー誌の購読です。そしてガバナーは地区内で唯一のR Iの役員であるという事です。ガバナー補佐が招集した会合出席はマークアップになるか。部門委員長が招集した会合出席はマークアップになるか。地区主催の研修セミナーの招集権者はすべてガバナーである。グループ毎の会長幹事会はR Iの組織規定の中に規定されている会合ではないという事です。ガバナーの招集はマークアップになるという事ではないでしょうか。またIMは必ず開催しなければならないという事ではないようです。IMの招集権者は補佐だそうです。最後に会長・幹事会を多く開催するより、クラブ訪問を定期的に行つた方がクラブ状況を知るうえでより効果的であるという事でした。

幹事報告

畠 徳治

1. 地区事務所より

- ①「エンドポリオナウ」リソースの案内
- ②ロータリーの友11月号見出し

2. 米山記念奨学会よりハイライトよねやま

- 3. 第24回秩父地区地域安全大会の案内

米山記念奨学生委員会委員



永井 保之様

米山についてお話をさせて頂きます。米山の事業は日本独自の事業です。またカウンセラー制度で成り立っております。使命は日本と留学生の母国との架け橋になる優秀な人材を育成しようという事があります。今年は15名の奨学生を地区で受け入れております。中国から6名、ネパールから2名、ベトナム、タイ、シンガポール、台湾、トルコ、韓国となっております。昨年は16名でした。米山に集まる寄付の金額によって人数が決まるようです。来年は17名になると伺っております。皆様に対しては特別寄付のお願い致します。普通寄付と特別寄付で1名 15,000円をご協力頂けますようお願い致します。

米山記念奨学生



ルートラッサミー

パーリサーさん

埼玉工業大学生命環境科学科に在籍しております。もう6年くらい日本に住んでいました。

タイについてお話をさせて頂きます。東京からバンコクまでは約4,400キロです。飛行機では約6時間くらいかかります。タイの季節は夏、冬、梅雨があります。平均気温は19度から38度くらいで、一年中暑いと言われています。母国語はタイ語です。英語とか日本語、中国語、スペイン語もありますが、日常会話はタイ語です。主食はお米を食べますが、有名なのがジャスミンライスです。宗教についてですが、90%のタイ人は仏教徒で、5%くらいはイスラム教、残り5%は無宗教とかキリスト教です。生まれてから死ぬまで仏教が影響します。生まれて最初に髪を切るのにお坊さんがやります。育てやすいように良い子になるようにという事です。タイ人の男性は一度お坊さんになるよう決まっております。日本の成人式のようなものです。お葬式は、お寺でやります。お寺は観光地のようですが、タイ人にとっては生活に関わっています。観光地ですが、マーケットです。線路の横で販売しています。電車が来る時にはしまって、電車が通り過ぎるとまた販売します。水上マーケットもあります。昔は車がないので、動きやすい川を使いました。最近はこういう生活はなくなっています。タイの南部の海もとても綺麗です。機会があれば来て頂ければと思います。象がタイにはたくさんいると思われていますが、それほど多くありません。昔は象が戦争に使われていて、最近は北部のチェンマイと東北部のスリンに観光として残っています。タイ料理ですが、辛いのではないかなと思われていると思います。タイ焼きそば、グリーンカレーは知られています。いろんな場所によって材料が違います。北部では山が多いので野菜が多いです。北部にしか採れないキノコもあります。中部はココナッツミルクが入っている料理です。南部は海ですから魚料理です。東北部はラオスの影響で食事

はお米ではなく、餅米です。南部の料理は海からとれた魚、エビが多です。南部の料理が一番辛いと言われています。民族服ですが、何種類かあります。隣の国から影響されています。北部はラオスの影響、東北部はカンボジア、南はマレーシアの影響を受けています。民族服は王族、王様のために働いている人達の服と一般の人達の服に違いがあります。

日本に留学したいと思った切っ掛けは、アニメが流行っていました。また日本に企業も多く、車もトヨタ、ホンダが多いです。小学生の時に日本に旅行した事があります。その時にはとても丁寧に接して頂きました。高校生の時に日本語の勉強を始めました。大学でも理系の科目の勉強もしたかったので、日本に留学しようと思いました。最初は1年半くらい新宿の日本語学校に入って、埼玉に引っ越して、大学に入学しました。日本の文化に関係する事では茶道を勉強したりしました。趣味は植物なので、植物の研究を進めました。

研究のテーマは、色や香りが変化したシクラメンの解析です。世界で初めて埼玉県で育成された芳香シクラメンがあります。園芸種に野生種の芳香を取り入れたシクラメンです。この香りを紫などにイオンビームを照射して作られたのが絹の舞です。私の研究は遺伝子因子を調べています。将来的には遺伝子組み換えの方法で今までにない色や芳香が作れればいいなと思っています。

米山記念奨学生となって半年になります。奨学生をもらって経済的な負担がなくなりました。自分の研究に時間が取れるようになりました。ロータリアンの皆様が奨学生だけでなく、毎月例会に参加して、スピーチを聞かせてもらったり、自分でも短いスピーチをさせて頂いております。人前で話すのが苦手な私も出来るようになりました。カウンセラーになってくださった方にも大変お世話になっております。世話クラブの活動に招待されて参加させて頂きました。今年の8月にも秩父音頭まつりに参加して、素晴らしい体験をしました。いろいろな日本の習慣も理解して、日本とタイの架け橋になれるよう頑張りたいと思っております。

ニコニコボックス

♪龍勢の時に桟敷席にお誘いを頂きましたが、当日弊社のガス展が秩父神社参集殿で開催中のため、大変失礼しました。

♪本庄RC 永井様、パリサ様、本日はお越し頂き、誠にありがとうございます。

会員一同

合計 11,000 円

出席率 66.7%